

## BOURSES DE PERSÉVÉRANCE ET D'IMPLICATION



Dans son Programme de bourses d'étude dont 40 boursiers se partagent 35 000 \$, la Caisse de D'Autray met en valeur 2 jeunes pour leur implication et leur persévérance tout au long de leur parcours.

**Julianne** s'est démarquée pour son incroyable implication. Étudiante au doctorat en médecine, Julianne s'implique au sein d'organismes qui viennent en aide à une population immigrante et moins fortunée.

**Alexandrine** a retenu notre attention pour sa grande persévérance. Étudiante au programme de psychologie, elle a dû passer par différents chemins boiteux tel l'anxiété pour arriver à ses fins.

Nous sommes vraiment fiers de souligner leurs parcours inspirants!

#TousEngagesPourLaJeunesse

France Lacroix

